Praunheimer Werkstätten | Krautgartenweg 1 | 60439 Frankfurt

Fußballer und Fans helfen TANJA MEYER Am Dornbusch 19 61250 Usingen



## **Praunheimer Werkstätten** gemeinnützige GmbH

## Geschäftsstelle

Krautgartenweg 1 60439 Frankfurt am Main

2069/95 80 26 - 03069/95 80 26 - 293069/95 80 26 - 29

www.pw-ffm.de geschaeftsstelle@pw-ffm.de

she 11.9 sandra.heep.gst@pw-ffm.de 24.01.2013

## Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung

Sehr geehrte Frau Meyer, sehr geehrter Herr Nagel, geschätztes Team von "Fußballer und Fans helfen",

ich möchte mich im Namen der Bewohner und Mitarbeiter der Wohnanlage An der Praunheimer Mühle bei Ihnen und der Initiative "Fußballer und Fans helfen" bedanken.

Da wir selbst, wenn auch in bedeutend kleinerem Rahmen, Veranstaltungen organisieren, können wir uns zumindest ansatzweise ein Bild davon machen, wie viel Engagement hinter Ihren Planungen und Umsetzungen steckt.

Dass Sie ein Benefiz-Fußballturnier auf die Beine gestellt und noch dazu erste Nachahmer gewonnen haben, spricht für sie und Ihre Mannschaft.

Vor allem für unsere Bewohner war das Turnier, aber auch die damit verbundenen Vorbereitungen, wie zum Beispiel der ZDF-Dreh in der Wohnanlage und das Grillfest, etwas Besonderes. Dass bei der Sportveranstaltung ein stolzer Betrag von 13.600 Euro zusammen gekommen ist, hat uns wirklich überrascht – und natürlich sehr gefreut.

Wir sind auf Spenden angewiesen und gerade in unserer ältesten und größten Wohnanlage gibt es immer etwas zu tun. Sie konnten sich selbst ein Bild davon machen.

Ob es um die Erfüllung von Brandschutzauflagen geht oder eine neue Heizungsanlage notwendig ist, weil die alte plötzlich kaputt ist: In unseren Einrichtungen bleibt im Alltag oft so gut wie kein finanzieller Spielraum, um kleinere Dinge anzuschaffen - die für viele Bewohner aber genauso wichtig, wenn nicht sogar noch wichtiger sind. Wie zum Beispiel die Modernisierung von Sanitärräumen oder die Anschaffung einer Satellitenanlage.

Es ist großartig, dass Sie nun auch noch mit einem zweiten Großevent, dem Weihnachtsmarkt An der Praunheimer Mühle, an den Erfolg des Fußballturniers angeknüpft haben. So etwas ist wohl aber auch nur dann möglich, wenn "die Chemie stimmt" und beide Seiten Spaß an der Zusammenarbeit haben. Dass ist Ihnen und uns offenbar gelungen.

Dafür, dass Sie sich in Ihrem Stadtteil, für Menschen mit geistiger Behinderung engagieren und mit dem Herzen dabei sind, danke ich Ihnen sehr.





Ich wünsche mir für die Zukunft, dass wir in Kontakt bleiben und Ihnen, dass Sie möglichst viele Unterstützer für Ihre Vorhaben gewinnen. Es gibt so viele gute und wichtige Projekte, auch außerhalb der Praunheimer Werkstätten, die der Unterstützung bedürfen. Dass wir von Ihrer Initiative profitieren durften und auch vom kommenden Benefizturnier, das Sie wieder veranstalten, profitieren dürfen, freut uns sehr.

In unserem diesjährigen Weihnachtsbrief haben wir Bezug auf ein Zitat genommen, das auch auf Ihre Initiative zutrifft:

"Im Grunde sind es immer die Verbindungen mit Menschen, die dem Leben seinen Wert geben."

Wilhelm von Humboldt

In diesem Sinne danke ich Ihnen nochmals für Ihren Einsatz.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Rhein Geschäftsführer

